



46 RALLYE COSTA DE ALMERÍA

Campeonato de Andalucía de Rallyes de Asfalto – coeficiente 5

Almería, 9 de julio de 2020

El Automóvil Club de Almería, comunica que reunida su Junta Directiva el pasado día 7, ha acordado suspender la 46 edición del Rallye Costa de Almería 2020, por la pandemia que sufrimos debido al COVID-19 y vernos imposibilitados para garantizar la seguridad de participantes, oficiales, espectadores y calidad de la prueba, tras analizar las instrucciones a cumplir por organizadores y equipos frente el COVID-19, emitida por la Federación Andaluza de Automovilismo.

Queremos agradecer el apoyo que hemos recibido por parte de la Diputación y ayuntamientos de la provincia, administraciones públicas, FAA, y empresas que colaboran en la realización de nuestro rallye.

El ACA pide disculpas por los inconvenientes que esta suspensión forzada puede ocasionar a participantes, oficiales, colaboradores y aficionados, desando que esta situación llegue a la normalidad lo más pronto posible.

José Manuel López Collado
Presidente del Comité Organizador